

# La violación de los derechos en Estados Unidos

By [Roberto Torres Collazo](#)

Global Research, May 05, 2016

La violación de los derechos humanos y civiles es un problema serio que muchísimos sectores estadounidenses no discuten, quizás presumiendo que no es asunto grave. Juzgue usted a la luz de la breve lista de si es grave o no el problema.

El país tiene la población encarcelada más grande de los países industrializados, con 2.3 millones de presos. El gobierno permite la violación sexual en las cárceles de los hombres como atestigua la organización Human Rights Watch. Hombres que violan a otros hombres y las autoridades penales se hacen de la vista larga. También está documentado los cientos de confinados que han sido sometidos a aislamiento en condiciones que rayan en torturas por años, vea en cualquier buscador en Línea mi artículo: “En las cárceles torturan”.

El destacado periodista estadounidense David Brooks informa que en el 2015 murieron 1,145 civiles a manos de las fuerzas policíacas, de estos 226 estaban desarmados. Las minorías sufren dos o tres veces más muertes que su contrapartes de la mayoría.

En materia laboral, los despidos por intentar unionarse (sindicalizarse) son frecuentes en especial en la empresa privada pese a existir el derecho a unionarse. En las grandes corporaciones de servicios, sutilmente los patrones desalientan a organizar uniones. En muchos lugares de trabajo no tienen seguros médicos, beneficios marginales y es peor para los inmigrantes trabajadores latinos indocumentados.

Es una de las pocas naciones en el mundo que aplica la pena capital y en ocasiones se ha practicado a enfermos mentales, jóvenes en especial a latinos y afroamericanos. Muy pocos saben que tiene presos políticos: el puertorriqueño Oscar López Rivera, el indígena Leonardo Peltier, el afroamericano Mumia Abu-Jamal y muchos otros, para ver la lista completa visite el portal del National Jericho Movement.

Después de la tragedia del 11 de Septiembre las leyes como la Ley Patriótica es un instrumento que permite violar el derecho de expresión. La Agencia de Seguridad Nacional (NSA por sus siglas en Inglés) del gobierno vigila a millones de sus residentes, violando así el derecho a la privacidad, como demostró el ex-agente de NSA Edward Snowden.

Las elecciones presidenciales viola el principio básico de la democracia: una persona, un voto. Las elecciones están dominadas mayormente por multimillonarios y super ricos que representan a las poderosas corporaciones-multinacionales, Wall Street y la banca, es decir el 1% de la población. Son elecciones corruptas y condicionadas por leyes que se han promulgado en muchos estados para limitar el derecho al voto. De aquí que acabe de nacer la organización a nivel nacional “Democracy Spring” (Primavera Democrática) que protesta contra las elecciones. Para más detalles vea el estudio “Dollarocracy” (2013) de John Nicholis y Robert W. McChesney donde los autores demuestran que se está destruyendo la democracia estadounidense. Las elecciones han sido secuestradas por el dios dinero.

La salud es un derecho humano, se está limitando este derecho cuando 46 millones de personas no tienen seguro médico, sin contar los más de 11 millones de latinos inmigrantes indocumentados. La salud es un negocio para la salud de las farmacéuticas y aseguradoras, no para la gente.

Se podrá decir que también esas violaciones ocurren en otras naciones democráticas. Cierto. La pregunta que nos hacemos: ¿Justifica eso que el gobierno y las corporaciones tenga que violar los derechos de su propio pueblo ?. No. Además no pocas veces Washington pretende dar clases de derechos humanos tirando piedras a otros países, cuando su techo es de cristal.

En suma, en el autoproclamado gran defensor de los derechos humanos en el mundo se viola la integridad de los presos, el racismo viola la dignidad humana y asesina, se viola el derecho a sindicalizarse, hay presos políticos, las elecciones se han corrompido, el derecho a la privacidad es un mito y la salud es un negocio, no un derecho humano. ¿Son grave o no las violaciones?

Roberto Torres Collazo

The original source of this article is Global Research  
Copyright © [Roberto Torres Collazo](#), Global Research, 2016

---

[Comment on Global Research Articles on our Facebook page](#)

[Become a Member of Global Research](#)

Articles by: [Roberto Torres Collazo](#)

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Centre of Research on Globalization grants permission to cross-post Global Research articles on community internet sites as long the source and copyright are acknowledged together with a hyperlink to the original Global Research article. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)  
[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)